



鐵輪 宮崎精鋼株式会社

名古屋市中川区丸米町一丁目1番地 ☎052-361-2191 令和3年4月号

入社式開催

4月1日（木）、新入社員6人を迎えて、入社式を本社講堂で行いました。一人ひとりに辞令を手渡しました後、社長の歓迎の挨拶がありました。

入社おめでとうございます。社会人としての第1日目を迎え、きっと皆さんは緊張でドキドキ・ワクワクされていると思います。今日からは、学生とは違い、仕事を行うことで給料を受け取るプロになります。まずは宮崎精鋼に慣れることから、仕事を身に付けて欲しいと思います。

さて、足下の事業環境ですが、新型コロナウイルスCOVID-19の影響で昨年は春先から夏にかけては、生産能力に対し50%～80%レベルの生産が続いておりましたが、秋以降は自動車の販売が中国・米国を中心として回復し、今年に入ってからは総じて100%+αレベルの生産状況になっています。但し、足下の新型コロナウイルスの感染状況の推移に伴う経済への影響、米中の覇権争い、東南アジアの情勢不安等の政治的な要因、自動車の電動化・自動化へのシフトなど、様々な変動要素の渦中にあります。

こういった事業環境の中で、当社は中期経営計画の基本方針CC21「Change & Challenge to 2021」を掲げています。「より強い会社」を目指す挑戦の年にするため、新入社員の皆さんへは、お願いしたいことがあります。

1つ目は、「皆さんがあなたが積極的に挑戦すること」です。わが社は社是で「チャレンジ精神」を謳っています。初めは与えられた業務を行うことになると思いますが、何事もまずはやってみて、「より良くするには」「より競争力を高めるには」などを考えながら、仕事に取り組んでもらいたいと思います。又、分からぬことがありますれば直ぐに先輩に聞いて教えてもらってください。初めの3年間は、何を質問しても、全く恥ずかしいことではありません。

2つ目は、「先輩・仲間とのチームワークを大切にすること」です。仕事はどんなものでも一人では完結しません。ものづくりでも、各工程を経て製品が出来上がります。又、スタッフ業務でも、他部署と連携して業務が行われます。皆さんがあなたが配属部署で何を期待されているのかを考え、行動してもらいたいと思います。

3つ目は、「安全第一」です。当社の製品は、重量が1～2トンと非常に重たいですし、職場によっては硫酸や薬品を扱ったり、熱処理では素材を700度以上に熱することもあります。現場では標準作業をしっかりと守るとともに、「自分の体は自分で守ること」を頭に入れておくよう、お願いします。



辞令交付の様子



新入社員：前列右 新井 後列左より池田、小川、澤井、中野、栗林
※集合写真撮影時のみ、マスクを外しました。

最後に、より強い宮崎精鋼を目指して、共に成長して行きたいと思いますし、
皆さんがあなたがそれぞれの職場で活躍することを期待しています。

以上をもちまして、お祝いの挨拶に代えさせていただきます。

